

L'Union, le 2 mars 2008

Bonjour,

Voici les réponses à votre courrier du 25 février 2008.

Concernant ma position sur le projet de TCSP de la RN 88, étant moi même signataire de la pétition et étant le premier élu du nord est toulousain à m'être opposé à ce projet, il évident que si j'accède aux responsabilités de maire de L'Union, je m'opposerai à un tracé de BSP entraînant un quelconque abattage des platanes centenaires de la route d'Albi.

Dans un esprit de concertation et d'écoute avec les élus des communes voisines, le conseil général, les associations et les habitants, je privilégierai des solutions faisant appel à d'autres tracés pour faire passer les bus.

Si le projet lancé par Gérard Bapt est valide et faisable (le long de l'autoroute d'Albi pour aller vers la vallée du Girou depuis Gramont), je soutiendrai le projet.

Tout comme un autre tracé permettant de rejoindre Borderouge passant vers Launaguet et chemin de la Violette, à l'ouest de l'Union.

En concertation avec les communes voisines, j'aimerais également réaliser un TAD (Transport à la demande) par un système de navettes électriques pour rallier les bouches de métro.

Enfin, je suis d'accord avec le projet d'un tramway Tournefeuille – L'Union, et d'un tramway circulaire autour de Toulouse, la solution du tram étant cinq fois moins chère que le métro et beaucoup plus rapide à obtenir pour désengorger le trafic et inciter les automobilistes à laisser leur voiture au garage.

Très cordialement,

Pour la liste "L'Union, Nouvelle Génération"
Le candidat. Thierry BERTRAND